

# Grußwort

Wir freuen uns Sie dieses Jahr auf unserer Ortschau in Pr. Ströhen begrüßen zu dürfen.

Dieses Jahr, war ein Jahr mit vielen Neuerungen und erfolgreichen Veranstaltungen, z.B. den Neuwahlen des Vorstands, der Kreistierschau und Vereinsgrillen mit Fußballspielen ,organisiert von den Jungzüchtern.

Es war ein guter Start und wir hoffen, dass es weiter so prima läuft.

Unsere Jugendgruppe ist mit 79 Tieren vertreten, was eine hervorragende Leistung ist. Wir hoffen das die Geflügelzucht ihnen weiterhin Spaß macht und sie weiter am Ball bleiben.

Bei der Anzahl an Tieren in der Alt- und Jugendgruppe gibt es reichlich zu bewundern und auch zu bewerten, wodurch die Preisrichter es wieder schwer haben werden das Siegertier zu finden.

Wir freuen uns auch in diesem Jahr die Züchter der Deutschen Reichshühner und der Zwerg Reichshühner wieder mit einer Sonderschau begrüßen zu können.

Danken möchten wir auch den Reiterfreunden das sie uns in diesem Jahr die Halle wieder zu Verfügung gestellt haben. Außerdem danken wir auch den Spendern für die verschiedenen Zuwendungen.

Besonders danken möchten wir allen Helfern die mit ihrer tatkräftigen Unterstützung dies alles möglich machen.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Schau und weiterhin ein erfolgreiches Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

Die Ausstellungsleitung

Heiko Lohmeier  
(1. Vorsitzender)